

Les Équatoriens rejettent les mesures néo-libérales du président Lenin Moreno



Quito, 17 juillet (RHC)- Des habitants de plusieurs villes de l'Équateur sont descendus dans la rue pour protester, dans le cadre d'une grève nationale, contre les mesures présentées par le gouvernement du président Lenin Moreno.

À Quito, les travailleurs de la santé ont rejeté les licenciements dans ce secteur tandis que dans plusieurs provinces dont Manabí, Guayas et Esmeralda il y a eu des blocages de routes, de ponts et d'avenues importantes.

Les manifestations dans les rues qui ont commencé lundi dernier ont lieu à l'appel de l'Assemblée Nationale Citoyenne qui regroupe divers syndicats et des organisations paysannes et indiennes.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/196400-les-equatoriens-rejettent-les-mesures-neo-liberales-du-president-lenin-moreno>



Radio Habana Cuba